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Texte de la question

Mme Stéphanie Galzy attire l'attention de M. le ministre de la transition écologique et de la cohésion des territoires
sur l'importance d'inclure les biocarburants durables dans la définition des carburants neutres en carbone. Ces
carburants renouvelables pourraient contribuer à la décarbonation des véhicules grâce à un futur carburant
superéthanol 100 % renouvelable. Mme la députée attire également l'attention de M. le ministre sur l'urgence de
soutenir la filière éthanol comme solution de carburant, sur l'urgence de promouvoir cette solution et aider les futurs
utilisateurs à installer des boîtiers d'adaptation sur leurs véhicules (adaptation beaucoup moins onéreuse qu'un
bonus écologique pour l'acquisition d'un véhicule électrique). Un geste fort du Gouvernement en faveur de cette
filière, dès aujourd'hui, par un développement accéléré du carburant E85, permettrait d'apporter de nouveaux
débouchés à l'agriculture nationale et donnerait confiance à l'industrie automobile française afin de s'orienter vers ce
développement plutôt que de se voir imposer l'utopie irréaliste du véhicule 100 % électrique. Il est, en effet,
inconcevable que la quasi-totalité des ventes de véhicules neufs éthanol de technologie « Flexfuel » soient conçus et
fabriqués par un groupe nord-américain. Les réserves apportées par les partenaires européens de la France sur
l'objectif planifié d'interdire la vente de véhicules thermiques devraient motiver une réflexion nationale mais
également continentale. Elle lui demande s'il va promouvoir cette filière dès aujourd'hui et permettre, ainsi, de
développer l'autonomie énergétique du pays dans le domaine du transport tout en proposant aux Français un
carburant favorisant le pouvoir d'achat.
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